
自由意見 居住地域 性別 年代

自然破壊はとり返しがつきません。この時代に道路を作る必要があるのでしょうか。道を作る前に根本的な
対策を考えるべきでしょう。病気に対して、薬だけでおさえても、根本から治っているわけではないことと
同じでしょう。公用車で狭い都内を移動する。

武蔵野市 女性 50代

35年間待たされ迷惑千万なり、生活計画がまるで出来ない、早く実行か不実行か決めて下さい。決まれば賛
成者は多くなりますよ。

武蔵野市 男性 60代

現在の図面と航空写真を武蔵野市の部分を送って下さい（東八インターまで）お願いします。

武蔵野市 男性 不明

35年の間、生殺しのような状態で生活してきました。その間の家族構成の変化に則した生き方が出来ません
でした。一刻も早く凍結解除をお願いします。

武蔵野市 女性 60代

何をやるにしても反対する人は必ず存在します。１００％の賛成を望む事は無理です。大きな広い視野で事
を進めてください。

武蔵野市 男性 60代

地下化で水脈はどうなるのか。振動や騒音は？排気ガスは、どこからどのくらい出てくるのか（出さない
と、石原知事がふっていたペットボトル状に道路がなるので）とにかく今の説明状況だと不安です。そもそ
も、これからの少子高齢情報社会で、この道が必要なのですか？

武蔵野市 女性 30代

計画という言葉は何度も聞きますが、計画に入っている地域に早めに声をかけ出向いてほしいと思います。
近所を通るらしいので本格的に動き出してからでは遅いと思います。回覧板にぐらいは情報がほしいと思っ
ています。お願いします。

武蔵野市 女性 30代

意見をまとめて、早急に計画を着手するよう

武蔵野市 男性 60代

数十年放っておいたのに、何故今行政当局が動くのか？その納得できる理由を聞いたことがない。不明朗。
①日本及び都の財政状態と当事業の今実施する事との関係－赤字の増加に対しては増税で対処するのか？他
に方法があるとは思えない。だから反対。
②道路容量の増加は車の数の増加と絶対値として排ガスが増える。環境面からも反対。 武蔵野市 女性 60代

・たたき台はもっと詳細な案を出すべきだ。
・代替案も含めて提示しなければ意味がない。 武蔵野市 男性 50代

交通環境より自然環境が大切です。これ以上車の道はいりません。

武蔵野市 女性 50代

担当大臣の「原点に立ち戻って話し合いを始めたい」という発言は、計画のたたき台を元に話を進めるとい
うのはおかしいのでは？原点に立ち戻るというのはこの計画の是非についてから話し合いをスタートするの
が当然であり、フェアである。 武蔵野市 男性 50代

早く着工して下さい。
武蔵野市 男性 70代

意見については後日コメントカードをＦＡＸします。
武蔵野市 男性 60代

①たたき台でも資金計画、経済効果、環境効果がついていなければ検討しにくい。
②都内通過車両のために環八の地下に２車線、２階（上り１階、下り２階等）をつくれば、外環の必要性は
相当緩和されるのではないか、と思います。
③御意見おきかせ下さい。 武蔵野市 男性 70代

必要性や効果について、プラスの面ばかりを挙げ、それを前提とした行政の独走的情報を一方的に一般市民
が賛成してはという形で流さないで欲しい。

武蔵野市 女性 60代

・この環境に外環はいりません。税金のムダ使いです。
・地下方式も、住民に思いもよらぬ新たな公害をもたらす。
・この計画も、住民不在という非民主主義で不純なものでした。
・車優先の固定観念を改め、発想の転換を求めます。 武蔵野市 女性 70代

シールド構造で環状の市街地を維持することができるよう計画をお願い致します。

武蔵野市 男性
80代以
上
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一部に採用予定のシールド工法はやめて、全部ボックス構造にするのが望ましい。外環は国の事業であり、
地域による差別をつけるべきではない。ボックス構造は地上部分は地域住民の道路にも利用でき街の発展に
多いに役立つ。費用も安上がりである。 武蔵野市 不明 70代

平成２年より建て替えにせまられ各方面に相談等に行くがことごとく個人の権利は無視され現在市の行政係
と相談中に付き、一日も早い解決をお願いします。私の心憤を聞きに来て下さい。（市行政窓口で聞いても
らってもよろしいです。） 武蔵野市 男性 70代

地域住民の利用価値を高める為、又、渋滞の緩和から、是非５インターチェンジを実現してほしい。

武蔵野市 男性 40代

早く着手されますように。地価が安いうちに。

武蔵野市 男性 70代

昭和41年の外環建設の計画決定される前に住民と対話して路線を決めるべきだったと思います。凍結後日本
も大きく変わり、今は道路を建設（排ガスはふえる）する時ではなく、既成の道路を整備すべき車優先でな
い人間優先の時代です 武蔵野市 男性 70代

地下40ｍの道路でも大型貨物車が高速で走れば必ず地震のように地上の家にゆれが伝わってくる。震度は３
以下とは思うが昼夜をとわず振動が続き、特に真夜中のゆれは気になって眠れない。私の家は丁度、この様
な状態になる。移転を考えざるを得ない。従って現状のたたき台（案）に賛成出来ない。シールド工法を採
用するならば地上の土地はすべて買収することを前提にして欲しいと思う。これに応ずるか否かは住民と話
し合って決め私のように振動を嫌う者に対して考慮されたい。私と同意見の人が多いと思う。 武蔵野市 男性


